

Prensa Latina regresa a la red social Twitter con nuevas cuentas



La Habana, 24 mar (RHC) La Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina regresa este martes a la red social Twitter con nuevos perfiles tras el bloqueo de varias de sus cuentas la víspera, sin previo aviso por parte de la empresa estadounidense.

Con la etiqueta #PrensaLatinaRegresa, varios internautas comenzaron a compartir las informaciones desde la plataforma en los microblogs de contenidos políticos (@PLprensalatina) y el de informaciones de último momento (@PLultimomomento).

Además, el medio informativo reactivó su servicio de contenidos en idioma inglés en esa red social Latin American News Agency (@PLEnglishNEWS).

Hasta el lunes 23 de marzo la información de www.prensa-latina.cu estaba disponible para más de 109 mil usuarios a través del perfil (@PrensaLatina_cu) bloqueado junto a otros tres también relacionados con el medio cubano.

Cientos de periodistas de la región denunciaron el silenciamiento a un medio con casi 61 años de experiencia, un trabajo serio y calificado de loable por el gremio.

La Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap) condenó que Twitter bloqueara esa cuenta y las de al menos tres de sus periodistas como parte de la ofensiva estadounidense contra la Isla.

El presidente de la Felap, Juan Carlos Camaño, y el secretario general, Nelson del Castillo, sostuvieron que el bloqueo de esas cuentas en Twitter junto a las de su presidente Luis E. González (@LuisEGonzalezA3) y los editores jefes Luisa M. González (@luisamgg) y Fausto Triana (@prensalatinaft) son una burda agresión al periodismo libre.

En el caso del titular de Prensa Latina, es la tercera cuenta suspendida en menos de dos años; esta última con más de 500 seguidores y las anteriores superaban los dos mil.

'La Felap levanta indignada su voz contra esta nueva agresión a Cuba en momentos en que el mundo necesita estar informado de la realidad que le afecta con el coronavirus, lucha en la que la nación antillana se coloca a la vanguardia con sus médicos', dijeron los directivos.

La vocación humanista del pueblo y Gobierno de la mayor de las Antillas fue noticia hace una semana cuando se abrieron las puertas de la isla para recibir al crucero británico MS Braemar, que transportaba 682 pasajeros y 381 tripulantes, con cinco casos positivos a la Covid-19, y varios en cuarentena por síntomas de resfriado.

Miles de publicaciones colmaron las redes sociales en señal de agradecimiento a Cuba por gesto tan altruista y otras tantas lo hacen actualmente por las decisiones de enviar brigadas médicas a países afectados con el nuevo coronavirus como Italia, Nicaragua, Venezuela, Surinam, Granada y Jamaica.

Prensa Latina se encuentra en la lista de cancelaciones realizadas por Twitter contra perfiles de noticias cubanas como sucedió a fines de 2019 con el portal web Cubadebate, y los principales miembros de su equipo editorial, y al programa televisivo Mesa Redonda.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/217693-prensa-latina-regresa-a-la-red-social-twitter-con-nuevas-cuentas>



Radio Habana Cuba